NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 26.02.-01.03.2024

KURZ KOMMUNAL



Die neue Folge Kurz Kommunal mit dem Titel "Was wird in Saarbrücken gebaut?" ist am Montag, dem 26.02., online gekommen! In dieser Folge spricht Claudia mit dem Baudezernenten Patrick Berberich über das Bauprojekt Knappenroth und die Sorgen, die Bürgerinnen und Bürger wegen der Altlasten auf der Baufläche haben. Außerdem geht es darum, welche Projekte in Sachen Nachhaltigkeit besonders wegweisend sind und wie die Bürgerinnen und Bürger bei Bauprojekten beteiligt werden.



Spotify:

https://open.spotify.com/show/1amPXpwqlY 6nQzeqgZIX26



Apple Podcasts:

https://podcasts.apple.com/us/podcast/kurz-kommunal/id1678032938



Youtube:

https://www.youtube.com/@gruenefraktions aarbruecken

LÄRMSCHUTZWAND FÜR DIE A620

Endlich! Die Stadtautobahn erhält im Bereich des Stadens eine Lärmschutzwand! Über viele Jahre haben wir im Stadtrat dieses Thema diskutiert und uns für einen Lärmschutz am Staden eingesetzt. Daher begrüßen wir sehr, dass die beim Bund GmbH angesiedelte Autobahn der die Verantwortung für Maßnahmen entlang Autobahnen obliegt – den Lärmschutz an der Stadtautobahn endlich in nun ihr Investitionsprogramm aufgenommen hat. Im zweiten



Quartal 2024 sollen u.a. auf einer Länge von 330 Metern sogenannte Diffraktoren, die den Lärm der Fahrzeuge absorbieren, installiert werden. Wir halten diese Maßnahme für einen wichtigen Schritt zur Verbesserung der Aufenthalts- und Lebensqualität nicht nur im Bereich des Stadens, sondern auch in den umliegenden Stadtteilen von Saarbrücken!

SPECIAL OLYMPICS 2026

Die Special Olympics 2026 kommen ins Saarland!

Wir freuen uns sehr, dass eine solche Sportveranstaltung von Weltformat in unserem Bundesland stattfinden wird. Damit wird dem ganzen Saarland, insbesondere unserer Landeshauptstadt Saarbrücken, die Gelegenheit geboten, sich als Orte zu präsentieren, in denen Inklusion und gleichberechtigte Teilhabe aktiv gelebt werden! Im Rahmen der Special Olympics werden viele Gäste aus unterschiedlichen Nationen das Land und unsere Landeshauptstadt besuchen. Dies bietet gleichzeitig all unseren Sportvereinen die große Chance, ihr Engagement und ihre Angebote einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen. Eine Win-Win-Situation für alle!



WASSERSTOFFBUSSE



Eine weitere Stärkung des umweltfreundlichen Verkehrs in Saarbrücken steht bevor! Nachdem bereits im vergangenen Jahr der Bund eine Millionenförderung für die Anschaffung von Wasserstoffbussen für unsere Landeshauptstadt angekündigt hat, freuen wir uns sehr, dass die ersten fünf von 28 Bussen noch in diesem Jahr an die Saarbahn GmbH ausgeliefert werden sollen. Die neuen Wasserstoffbusse verfügen über annähernd

die gleiche Reichweite wie konventionelle Diesel-Modelle, verkehren dafür jedoch emissionsfrei! Damit geht die Landeshauptstadt Saarbrücken beim Thema emissionsloser ÖPNV mit gutem Beispiel voran und ist auf einem guten Weg, die Schadstoff- und Lärmemissionen in den kommenden Jahren deutlich zu reduzieren.

AKTION ZUM WELTFRAUENTAG

Liebe Freund:innen,

wir laden euch herzlich zu unserem Vorbereitungstreffen zum Weltfrauenkampftag ein! Wie immer werden wir am 8. März auf der Straße präsent sein. Weitere Informationen zur Aktion und zu weiteren Terminen rund um den Weltfrauenkampftag folgen noch. Wir haben schon einiges geplant. Zur Vorbereitung werden wir gemeinsam im "Grünen Raum" (Cecilienstraße) am 7. März um 18 Uhr feministische Freundschaftsarmbändchen basteln. Ihr seid alle herzlich dazu eingeladen! Wir freuen uns über jede Unterstützung!







NACHHALTIGKEITSSTRATEGIE



Am Samstag, dem 24. Februar 2024, wurde im Mitteilungsblatt der Landeshauptstadt folgender Beitrag unserer Fraktionsvorsitzenden Jeanne Dillschneider veröffentlicht:

"Denkt man an den Begriff Nachhaltigkeit, verbindet man damit häufig unmittelbar die Bereiche Umweltund Klimaschutz. Diese sind auch elementarer Bestandteil, wenn es um nachhaltiges Handeln im Alltag geht. Doch der Begriff Nachhaltigkeit umfasst weitaus mehr, darunter beispielsweise die Bereiche Soziales, Kultur, Wirtschaft, Stadtplanung und Mobilität. Um all diese Themenfelder unter einen Hut zu bringen und unsere Landeshauptstadt zukunftsfähig aufzustellen, haben wir jetzt im Stadtrat eine umfassende Nachhaltigkeitsstrategie für Saarbrücken verabschiedet.

Diese wurde zuvor in einer Steuerungsgruppe mit Vertreter:innen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verbänden, Vereinen, Organisationen und uns Stadt-

ratsfraktionen entwickelt. Das Ziel lautet, im engen Austausch mit allen Beteiligten bis zum Jahr 2030 ein Nachhaltigkeitsmanagement in der Stadt zu verankern. Die Maßnahmen, die geplant sind, sind dabei überaus vielfältig. Sie reichen von der Einführung einer kommunalen Verpackungssteuer mit dem Ziel der Müllvermeidung, über eine flächendeckende Digitalisierung der Verwaltung, Lärmschutzmaßnahmen an der Stadtautobahn, klimaneutralen städtischen Einrichtungen, mehr bezahlbarem Wohnraum, Vermeidung von Leerständen, Verbesserung der Barrierefreiheit, bis hin zum Ausbau des ÖPNV und Radverkehrs.

Angesichts des fortschreitenden Klimawandels und der vielen weiteren Herausforderungen, denen sich die Stadtgesellschaft stellen muss, erwarten wir, dass die Nachhaltigkeitsstrategie zügig durch konkrete Maßnahmen mit Leben gefüllt wird."



@gruene_fraktion_sb



@gruene_fraktion_sb



@GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken



@grüne-stadtradsfraktion-saarbrücken

